



Sur cette affiche, une petite fille sourit, elle a l'air calme et contente. Sur sa tête, dans ses cheveux, des enfants pratiquent un sport : le vélo, le basket, la natation, le football, la danse, la gymnastique...

Cette image veut nous faire comprendre que le sport c'est bon pour la santé de notre cerveau et de notre corps.

Nos meilleurs moments de l'après-midi sportive...

J'ai aimé le basket parce que j'ai marqué cinq paniers. (Mathis D)

J'ai aimé la passe à 5 parce qu' en entrainement je fais cet exercice. (Mathis F)

Nous avons aimé le jeu de la cible car il fallait viser la partie 50 points. (Dany, Emillia, Aimerick, Eva, Chrismaël)

J'ai aimé courir pour le jeu du déménageurs. (Enzo)

J'ai particulièrement adoré le jeu de l'estafette car il fallait dribbler avec le ballon de basket (Keywan)

J'ai aimé glisser sur le banc pendant la course aux bancs. (Maleeka)

La course à eau nous a beaucoup plu car c'est amusant de jouer avec de l'eau. (tous le monde)

J'ai aimé lancer le ballon pour toucher les camarades dans le ballon prisonnier. (Ivan)

Moi j'ai adoré esquiver les passes ! (Aimerick)